

Wakili Danramil, Babinsa Koramil Wonosari Hadiri Musrenbang RKPD Kabupaten Klaten

Agung widodo - [KLATEN.INDONESIASATU.ID](https://www.klaten.indonesiasatu.id)

Feb 22, 2024 - 15:01



Wakili Danramil, Babinsa Koramil Wonosari Hadiri Musrenbang RKPD Kabupaten Klaten

KLATEN - Sertu Amar Babinsa Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten bersama Muspika Wonosari Menghadiri acara Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) RKPD Kabupaten Klaten Tahun Anggaran 2025 Kecamatan Wonosari di gedung PKK kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (21/2/2024)

Dalam kegiatan Musrenbang RKPD di Kecamatan Wonosari mengangkat Tema “Peningkatan kemandirian daerah didukung penguatan daya saing ekonomi lokal dan tata kelola pemerintah yang baik”.

Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Wonosari Sri Wahyuningsih S.Psi, Danramil 22 Wonosari yang diwakili Sertu Amar, Aiptu Totok Mewakili Kapolsek Wonosari, Ketua Puskesmas Wonosari 1 dan 2, Kades Se-kecamatan Wonosari, Tim 2 Musrenbang Kabupaten Klaten, Pimpinan DPRD Kab. Klaten.

Camat Wonosari mengungkapkan bahwa Musrenbang RKPD merupakan forum musyawarah antar pemangku kepentingan untuk membahas dan menyepakati langkah-langkah penanganan program kegiatan yang tercantum dalam daftar usulan rencana kegiatan pembangunan yang diintegrasikan dengan prioritas pembangunan.

“Rencana Kerja Perangkat Daerah (RKPD) sebagai penjabaran Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) yang memuat rancangan kerangka ekonomi daerah, prioritas pembangunan daerah serta rencana kerja dan pendanaan untuk jangka waktu 1 (satu) tahun mengacu pada Rencana Kerja Pemerintah (RKP) dan program strategis nasional Pemerintah,” ungkap Sri Wahyuningsih S.Psi

Dalam kegiatan Musrenbang RKPD di Kecamatan Wonosari tersebut, disarankan usulan-usulan diantaranya seperti Pembangunan Gedung serba guna, Pembangunan Gedung pertemuan, Pembangunan jalan, Pembangunan talud, Perekembangan Masjid diwilayah Kecamatan Wonosari.

Saat ditemui, Sertu Amar menyampaikan bahwa Musrenbang merupakan salah satu tahap dalam proses perencanaan pembangunan yang bertujuan untuk mengakomodir usulan kegiatan dari bawah ke atas dalam istilah ini bottom up.

“Musrenbang merupakan salah satu tahap pembangunan guna menjaring usulan, aspirasi dan kebutuhan masyarakat sehingga dalam pelaksanaan pembangunan tepat guna dan sasaran,” ungkap Sertu Amar.

“Dalam Musyawarah Perencanaan Pembangunan ini, lanjut Sertu Amar bahwa Koramil 22 Wonosari siap mendukung hasil dari musrenbang demi terwujudnya pembangunan dan kesejahteraan masyarakat diwilayah Kecamatan Wonosari.
(Red)